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昨年震災により開催出来なかった 
                                 当クラブの主要奉仕活動の中学生 
                                 卓球大会が、今年は無事開催出来 

ました。 
               これで本年度の全ての奉仕活動が 

                                 終了しました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
会長 L 飯田惠三郎は次期幹事として次ページに掲載しました。 

幹事退任にあたって 

幹事 L 寺嶋謙三 
過ぎてしまえば 1 年間は短いと言うが、私のような非才の身には長い 1 年でした。 

そもそも町内役員と掛け持ちなど自分の能力を省みれば受けるべきではなかったのかも・・・ 
それでも何とか 1 年が過ぎようとしているのも、すべては会員各位のおかげ、特に菅谷ライオンには 
PC 関係及び各種報告書類の殆どすべてをやって頂きました、本当にありがとうございました。 
2 度目の幹事と言う事で前回よりは少しはいい感じ、いやいや、いい幹事にと思っていたのですが 
・・・残念！ 気を取り直して次期三役の皆様にご期待申し上げて遁辞とさせていただきます。 

会計退任にあたって 

会計 L 小林康良 
まだ、ライオンズ用語にも馴染まない私が会計という大役を「う～ん」と思いながらも受けさせて頂き 

会員の方々に支えられながら、見守られながら残りの任期もあとわずかとなった事に感謝いたします。 
この経験を活かし、より積極的に奉仕活動に取り組み小見川ライオンズクラブの発展に貢献できるよう 

皆さんと共に頑張りたいと思います。 
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会長 L 岩立幹雄     幹事 L 飯田惠三郎    会計 L 太田耕一郎 
◇第 11代会長 L岩立幹雄  会長スローガン「絆を基に より奉仕活動」 

 昨年は震災・原発事故の放射能被害・消費税増税・年金問題・TPP・・・等、国内課題や国際情勢 
とか色々ありましたが・・・早いものです当クラブも 10 年経過し、今年は 10 周年記念例会を迎える 
事となりました。 この大変な時期に私は会長職を引き受ける決意を致しました。 
顧ると、初代故青柳会長から小見川ライオニズムを代々引き継ぎ今日に至りました。 
当初 25 名居た同志も今は約半数の弱小クラブになってしまい淋しい思いをしております。 
この 10 年間メンバー不足の為に全ての面で各自に負担をかけてもご家族の理解と温かい協力があった 
事を心から感謝致します。 
次年度はメンバーの皆様の協力を得ながら楽しいクラブ運営を行って行きたい思っています。 
加えて、新しい同志を集め当クラブの拡充を図り、弱力ですが頑張りますのでブラザークラブの温かい 
ご支援をお願い致します。 
 

◇幹事 L飯田惠三郎  「また役員を引き受けて」 

ライオンズに入会して 7 年が経とうとしていますが、この度三度目の幹事を仰せつかりました。 
会長が無事終わったと思つたが、如何せん少人数のクラブゆえ能力に関わらずお引き受けすることに 
なつてしまいました。 
お受けしたからには、微力ながら小見川ライオンズ発展のため努力致しますので会員の皆様のご指導 
ご協力をよろしくお願いいたします。 
特に、次年度は CN 10 周年を迎え、節目の年にしたいと思います。 
 

◇会計 L太田耕一郎  「会計として」 

 今回二度目の指名を受け身の引き締まる思いで一杯です。 前回は夢中では有ったが平凡に過ぎた一年で 
あったように思えます。 私達のクラブは十数名の弱小集団ですが、少数で出来る事・やらなければなら 
ない事があると思います。 今それが出来ているか分りませんが、クラブ一丸となって前に進んでいます。 
また、少数がゆえに役割を分担し補佐しなければなりません。そして結束を強くし、会員増強に努め奉仕の 
輪を広げましょう。 
 

◇CN10周年記念例会委員長 L栗田元一 「CN 10 周年を次年度に控えて」 

佐原ライオンズクラブのスポンサーにより 2002 年 6 月に結成式、同年 9 月にチャーターナイト 
そして次年度に 10 周年を迎えます。チャーターメンバーの一人として感慨を覚えます。 
<ウィサーブ>の合言葉のもと、その時々の出会いと笑顔があり、つらい別れがありました。 
自分が果たすべき使命を感じながら気負わずに行動したつもりの 10 年、いや、今後はそうでありたいと 
思う今日このごろです。 
小見川ライオンズクラブは、クラブとして「離陸」から「成長」更には 10 年を機に「成熟」を模索し 



目指していきたいと思います。 
10 周年を控える今、いままでに頂いたクラブ内外の関係諸氏に感謝をしつつ更なるご指導を賜り 
関係した物故ライオンを偲びながら、クラブの更なる発展の序とすべきクラブ員一同結束して 
記念例会を開催し、祝いそして喜びを共にしたいと思います。 

 

  2011/07～2012/06 
 
 
 
 
2011/07 献血推進支援 

 

 

 

 

 

2011/08 香取郡市特殊教育振興会協賛 

2011/08 佐原青年会議所小見川歌舞伎協賛 

2011/08 結核予防会複十字協賛 

2011/08 ゾーンチェアパーソン例会訪問 

2011/09 中央小学校運動会敬老招待者に弁当配布  
 

 

 

 

 

 

2011/10 ちびっこピンポン教室に練習球寄贈 

 

 

 

 

 

 

2011/10 黒部川川岸清掃 

 

 

 

 

 

 

 



2011/10 地区ガバナー公式訪問 

2011/11 小見川ふるさと祭りで薬物乱用防止啓発 

2011/11 ゾーン主催親睦ゴルフ大会 

2011/11 献血推進支援 

2011/12 小江戸マラソン協賛 

2011/12 クリスマス家族例会 

 

 

 

 

 

 

2012/03 第 8回ライオンズカップ中学生卓球大会開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2012/03 献血推進支援 

2012/03 城山公園さくら祭りぼんぼり協賛 
詳細はホームページをご覧下さい！ 

http://omigawalc.jimdo.com/ 
 

新入会員を紹介します！  

この度、小見川ライオンズクラブに入会させて頂きました鎌形で御座います。 

今後、宜しくお願い申し上げます。 

入会のきっかけは岩立様よりお誘い頂いた事です。ライオンズクラブの活動のお話を聞かせて 

頂いた中で、「ライオンズクラブは汗を出して奉仕活動をする所」、「クラブ内では上下関係は 

無い」と言う事をお聞きし入会の決意を致しました。 

「汗を出して活動する」と言う言葉に感動致しました。また、社会での地位や役職に関係無く 

「皆が同じ立場で活動」出来る事に共感致しました。 

L 鎌形勝美     「汗」が冷や汗や脂汗に成らない様注意し、清々しい汗を掻く奉仕を頑張りたいと思います。 

尚、アルコール+カラオケ+女性が苦手ですのでお手柔らかにお願い致します。 

編集後記 

長い間担当して下さいました寺嶋さんから引き継ぎ、会報担当になりました菅谷です。 

会員の皆さんより早めの寄稿にご協力頂き無事最終例会に間に合いました。 

今後とも宜しくお願い致します。 


